

Cuba ingresa como observador en Unión Económica Euroasiática, UEEA



Moscú, 25 sep (RHC) Movido históricamente por los resortes de humanidad, solidaridad y cooperación, el prestigio del internacionalismo cubano en materia de servicios de Salud y del desarrollo de las ciencias asociadas, cosecha frutos en el consenso de las naciones, como este Jueves mostraron aquellas que conforman la Unión Económica Euroasiática (UEEA), al respaldar unánimemente la solicitud de Cuba de ingresar como Estado Observador al bloque regional.

En una sesión virtual de consultas ante los representantes de Rusia, Belarús, Kazajstán, Kirguistán y Armenia, que evaluaron los fundamentos de la petición, el viceprimer ministro antillano, Ricardo Cabrisas Ruiz, ratificó desde Moscú la voluntad política de la Isla para abrir mayores oportunidades al comercio, la inversión y la cooperación y apoyar la complementariedad económica.

«Reconocemos la fortaleza que desde su creación ha tenido la UEEA y sus perspectivas, con una concepción de trabajo que se proyecta al futuro, considerando los planes y programas nacionales de desarrollo, priorizando ejes económicos fundamentales para los Estados Miembros y así lograr una mejor inserción de estas economías en las cadenas de valor a nivel global», afirmó Cabrisas Ruiz.

Al manifestar el apoyo conjunto a la solicitud cubana, los integrantes de la UEEA resaltaron la importancia de la cooperación posible, a la vez que destacaron la contribución que Cuba puede realizar en algunas esferas como la salud, la biotecnología y el sector biofarmacéutico, entre otros.

Como parte del programa, el Viceprimer Ministro sostuvo, además, sendos encuentros cordiales con - Mijail Miasnikovich, presidente del Colegio de la Comisión Económica Euroasiática, y Sergey Glaziev, ministro de Integración y Macroeconomía de la propia Comisión.

En virtud de la agenda de su visita a la Federación de Rusia, Cabrisas Ruiz se reunió con directivos de los grupos GAZ y Sinara, y de las corporaciones estatales Ferrocarriles de Rusia y Rosaviatsia, todos vinculados a los importantes proyectos de cooperación en la esfera del transporte.

(Granma)

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/nacionales/235034-cuba-ingresa-como-observador-en-union-economica-euroasiatica-ueea>



Radio Habana Cuba